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1
日 本 共 産 党
座 間 市 議 団

星 野 久 美 子

2 会派に属さない議員 長 瀨 未 紗

3 会派に属さない議員 須 﨑 友 康

4 自 民 党 ・ い さ ま 竹 田 陽 介

5 自 民 党 ・ い さ ま 髙 波 貴 志

6 自 民 党 ・ い さ ま 熊 切 和 人

7 座 間 市 公 明 党 安 田 早 苗

8 ざ ま 大 志 会 川 﨑 高 一

9 会派に属さない議員 沖 永 明 久

10 会派に属さない議員 安 海 の ぞ み

11
日 本 共 産 党
座 間 市 議 団

守 谷 浩 一

12 自 民 党 ・ い さ ま 清 水 剛

13 自 民 党 ・ い さ ま 荻 原 健 司

14 自 民 党 ・ い さ ま 内 藤 幸 男

15 座 間 市 公 明 党 加 藤 学

16 ざ ま 大 志 会 沖 本 浩 二

一般質問通告者一覧表
（令和４年座間市議会第１回定例会）



令和４年第１回（３月）定例会　一般質問通告内容一覧

発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

星 野 久 美 子 １　公共施設附帯駐車場の有料化について

（日本共産党座間市議団） ２　教育行政について

長 瀨 未 紗 １　地産地消の取組について

（会派に属さない議員） ２　個人情報保護法について

３　外国籍児童・生徒について

須 﨑 友 康 ５歳～１１歳の新型コロナウイルスワクチン接種について

（会派に属さない議員） （１）本当にワクチン接種が必要なのか

（２）ワクチン接種のリスク面の情報発信について

（３）ワクチン接種以外の予防策について

竹 田 陽 介 １　財政運営について

（自民党・いさま） （１）財政の基本的な考え方について

（２）一般財源の確保について

（３）特定財源について

２　農商工の振興について

（１）消費喚起策について

（２）ふるさと納税制度について

３　国民投票制度について

　　　国民投票に向けた課題について

髙 波 貴 志 １　児童ホーム（放課後児童クラブ）の待機児童について

（自民党・いさま） 　　　令和４年度における入所希望者急増への対応について

２　ビル火災に対する防火・避難対策について

（１）大阪市北区ビル火災を踏まえた本市の対応について

（２）階段が１つしか設けられていないビルなどの防火・避難対策について

（３）今後取り組むべき防火・避難対策などについて

３　座間市災害時協力井戸登録制度について

　　　制度の概要及び募集方法について

４　局地戦闘機「雷電」の部品展示について

　　　現在の所在及び展示場所について

熊 切 和 人 １　危険木伐採等補助事業、ナラ枯れ対策等補助事業の創設について

（自民党・いさま） ２　市長の選挙公約について

安 田 早 苗 １　乳がん検診の受診率を向上するためのモデル構築及び実施・検証について

（座間市公明党） ２　保育園における使用済み紙おむつの処分について

３　ジェンダー平等から見る「生理の公平」について

川 﨑 高 一 １　座間市公共施設再整備計画について

（ざま大志会） 　　　小・中学校の整備計画について

２　小学校高学年における教科担任制について

沖 永 明 久 １　基地対策について

（会派に属さない議員） ２　入札制度について

３　国民健康保険税の改定について

４　市道３０号線の交通安全対策について

安 海 の ぞ み １　基地対策と平和行政について

（会派に属さない議員） （１）キャンプ座間における新型コロナウイルス感染症の感染拡大に対する本

　　市の対応について

（２）第五次座間市総合計画における基地政策について

２　選挙のバリアフリーについて

（１）高齢者、障がい者への支援について

（２）主権者教育について

（３）期日前投票所の増設について
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発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

守 谷 浩 一 １　基地対策と平和行政について

（日本共産党座間市議団） ２　座間市の地下水とリニア中央新幹線について

清 水 剛 １　小学校新１年生への防災グッズ等の配布について

（自民党・いさま） ２　新田宿・四ツ谷地区施設機能強化プログラム等について

３　障がい者の移動支援について

荻 原 健 司 １　相模が丘地域の道路等インフラ整備による安全性、利便性向上について及

（自民党・いさま） 　び住環境向上について

２　登園自粛期間中の家庭保育協力世帯への保育料（保護者負担金）の還付に

　ついて

３　令和３年第４回定例会における市長答弁の真意について

内 藤 幸 男 １　充実した学校図書館の整備について

（自民党・いさま） ２　魅力的な公園づくりについて

加 藤 学 １　福祉行政について

（座間市公明党） 　　　視覚障がい者の方々への広報について

２　道路行政について

　　　地域の危険箇所における横断歩道の設置要望について

沖 本 浩 二 １　内部統制とコンプライアンスについて

（ざま大志会） （１）内部統制の強化や制度の導入について

（２）コンプライアンスの推進について

（３）市長のコンプライアンスについて

２　在日米軍基地における新型コロナウイルス感染症拡大について

（１）キャンプ座間に対する本市の取組について

（２）感染症拡大から考える日米地位協定について

３　日本国憲法の所感と憲法改正について
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